



## TRASCENDIÓ

**Que** tan solo 40 minutos después de aprobarlo, el Senado entregó a la Cámara de Diputados el proyecto de reforma constitucional para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas, y aunque la mayoría de Morena negó la intención de avalar precipitadamente el documento, el pleno autorizó darle turno inmediato a comisiones para su análisis y dictamen, sin esperar la sesión del martes. Por cierto, el coordinador guinda en el Senado, **Ignacio Mier**, dijo que los ajustes se podrán resolver en las leyes secundarias para establecer, por ejemplo, los dos días de descanso obligatorio.

**Que** después de la discusión y la aprobación de la jornada laboral de 40 horas, algunos senadores se relajaron con música de mariachi y chistes, porque el morenista **Emmanuel Reyes** tuvo a bien organizar una entrega de premios por trayectoria a la cantante **Laura León**, al productora **Carla Estrada**, al comediante **Jo Jo Jorge Falcón** y a los mas-

cabrothers **Freddy y Germán Ortega**, con lo que el legislador demostró su versatilidad, una vez que antes había armado un torneo de billar.

**Que** en la Corte cuentan que ya les preocupa la ministra **María Estela Ríos González** por algunos comentarios en temas que abordan, porque más allá de razonamientos jurídicos emite opiniones con base en su forma de ver la vida, como ayer, cuando dijo que “el concubinato ha existido desde siempre, dada la naturaleza de las relaciones, sobre todo entre la clase trabajadora”, o ayer: “Partimos de una concepción ideal de lo que es la familia, pensando que todo mundo cumple con sus derechos y obligaciones y que todos se quieren y se aman, pero en mi experiencia no es así”. Vaya.

**Que** mientras la gobernadora de Campeche, **Layda Sansores**, anda enfrascada en peleas aquí y allá, estos días con **Ricardo Monreal**, no ha tenido tiempo de ver que el Senado ratificó los nombramientos de **Ana Luisa Vallejo** y **Luz Elena Baños** como embajadoras en Belice y Guatemala, lo que debiera importarle no solo por la cercanía de su estado con esos países, sino porque justo el segundo movimiento implica el relevo de su pareja, **Romeo Ruiz Armento**.